



管制塔の見学会のようす

武蔵町・安岐町

### 大分空港「空の日」イベント

9月23日(土)、空の日のイベントが大分空港で開催されました。小学生を対象とした空港内バスツアー、セスナ機遊覧飛行やホバーフェリー体験乗乗をはじめ豪華賞品が当たる大分空港クイズラリー、航空会社による機内用品即売会などのイベントが開かれ、多くの見学者で賑わいました。



安岐町

### 流しソーメンで区の活性化を

8月20日(日)正午から、下原9区ソフトボールクラブ(山本憲治実行委員長)主催の流しソーメンが、同区の公民館で行われました。区の活性化と区民の憩親を図ろうと、区民の皆さん約50人が参加し、用意された200食分のソーメンは、1時間で完食。冷たくておいしい!と大好評でした。



五穀豊穡を祈って大松明を立てました

国見町

### 善神王まつり

9月10日(日)午後8時から、赤根の古幡社で善神王(ぜんじょう)祭りが行われました。この祭りは、1764年頃から、伝統行事として継承されており、五穀豊穡を祈願し、10メートルもある大松明を地元の皆さん、参拝者、見物客が多く参加し垂直に立ち上げる火祭りです。

この日は、約200人が見守る中、長い竹棹で、巧みにバランスを取りながら大松明を立ち上げた後、盆踊りが行われました。



覚えたての韓国語と片言の英語でのコミュニケーションで、すぐに打ち解けました



安岐町

### 安岐中学校2年生が韓国・彦州中学校と交流

8月25日(金)から27日(日)までの3日間、安岐中学生韓国交流事業として、安岐中学校2年生84名が韓国ソウル市にある彦州(オンジュ)中学校の生徒と交流しました。両校は、平成5年に姉妹校の協定を結んでおり、以来、安岐町国際人育成会からの助成で、今回まで14回の交流が続いています。

両校の選抜チームによるサッカーの交流試合や、1泊のホームステイで韓国の家庭、文化、生活習慣などを体験しました。

なお、来年1月には彦州中学校の生徒が安岐中学校を訪れ交流を深めることになっています。